

## Aforo del 30% en las aulas de la UMH - Información - 03/09/2020

### Aforo del 30% en las aulas de la UMH

La Universidad garantiza la seguridad antes del inicio de las clases el próximo día 14 y apuesta por la docencia dual

#### B. CAMPOY

■ Tomando las medidas necesarias para frenar la incidencia del covid-19 y lanzando un mensaje de tranquilidad y seguridad. Así está afrontando la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche los días previos al comienzo del nuevo curso académico el próximo 14 de septiembre. Los protocolos se van actualizando sobre la marcha en función de la emergencia sanitaria para dar respuestas inmediatas a los pro-

blemas que van surgiendo. Dentro de los cambios que está imponiendo la crisis, y con el objetivo de asegurar la distancia interpersonal de 1,5 metros, el aforo de las aulas se verá reducido drásticamente, como anunció ayer el propio rector de la UMH, Juanjo Ruiz: «Trabajábamos con un aforo de las aulas entre el 50 y el 75% pero, para el próximo curso, tendremos que reducir la ocupación al 30%».

La apuesta de la UMH para el nuevo curso pasa por un modelo de docencia dual, en el que se combine la presencia de estudiantes en las aulas del campus con las clases a través de medios telemáticos, a semejanza del protocolo que se ha seguido para los exámenes de recuperación

de septiembre, en los que los alumnos que se examinan de materias del primer cuatrimestre lo hacen de forma presencial y, los del segundo cuatrimestre, lo hacen online. Al margen de la reducción del aforo de las aulas, otras medidas que adopta la UMH son las del uso obligatorio de las mascarillas, la ventilación de las clases o un nuevo procedimiento para la entrada y salida de las instalaciones.

Más allá de la enorme incidencia del covid-19 en la actualidad universitaria, en Elche se siguen trabajando en otros aspectos de gran importancia, como es el de las infraestructuras, con la licitación de la nueva torre de cultura La Valona o la próxima inauguración del circuito de «running».



La consellera Carolina Pascual y el rector Juanjo Ruiz, ayer. ANTONIO AMORÓS